
2023年周年庆演讲稿分钟 周年庆典活动
演讲稿(实用7篇)

演讲中的抑扬顿挫，相当于音乐中的节奏，音乐需要节拍，
演讲也需要节拍，你应该让你的演讲充满节奏感，节奏就是
你口头表达进度的度量。演讲稿对于我们是非常有帮助的，
可是应该怎么写演讲稿呢？以下我给大家整理了一些优质的
演讲稿模板范文，希望对大家能够有所帮助。

周年庆演讲稿分钟篇一

大家早上好!

在20xx年元旦佳节即将到来之际，我们在座的所有为新星博
山家电城的成长提供过支持、做出过贡献的人，欢聚一堂，
共同庆xxx家电城七周年生日。

七年前的冬日，我们冒着严寒、骑着自行车穿行在山城乡镇，
为新星家电第一个外围连锁店的初创奔波。没有鲜花、也没
有宾朋，我们平静地开始了艰辛的创业。我们知道，不能立
足和发展，庆贺与鲜花永远与我们无缘。

七年的艰苦努力，我们取得了不菲的成绩：我们有一个始终
如一关心我们、支持我们并为我们的发展倾注了无数心血的
带头人，以张君董事长为核心的商厦董事会始终是我们坚实
可靠的强大后盾；我们有一个坚定始终的顾问团，长期以来
采购部、家电物流的各级领导们给予了我们重要的政策帮助
和发展支持；我们更有一支踏实努力的员工队伍，他们在不
断提升自身素质的同时，诠释着新星人“特别能战斗、特别
能吃苦、特别肯奉献”的奋斗理念，为新星家电的发展贡献
着自己的才智和汗水。

正是这些来自商厦大家庭的共同支持和支撑，博山家电城才



能立足、发展到今天!我们可以自豪地说：我们在家电连锁发
展的道路上，做出了初步成功的探索。

所以，我要借此机会，感谢你们：感谢我们尊敬的张董、孟
总，感谢你们对我们的信任!感谢你们给予我们强有力的托
举!感谢我们的顾问团队，长期以来，你们为博山家电城的发
展出谋划策而不计酬劳，这份情谊我们会永生铭记!感谢我们
的员工，是你们辛勤的工作才换得博山家电城的发展；更感
谢我们的员工家属，也许我们未曾谋面，可是我们知道，你
们一顿可口的饭菜、一句叮嘱的话语，都是对博山家电城发
展的莫大支持!

已经走过的路，不能重新再走。可是回头望望，能够让我们
看到曲折，从而指引明天我们的行程。如果将创办百年新星
作为我们目标，那么今天的新星博山家电城才是初出茅庐的
少年，任重而道远!博山家电城的发展依然离不开在座各位的
支持、帮助和努力!

在这个美好的时刻，我们共同见证新星博山家电城七周岁生
日。期待在不远的将来，我们有更大的成就、更隆重的庆典!

祝愿各位领导、各位嘉宾、各位员工身体健康、事业进步!合
家欢乐、幸福安康!

谢谢大家!

周年庆演讲稿分钟篇二

大家好!!盛万江十岁了，作为盛万江的一名老员工,在这里有
机会将自已的思想和工作向大家做个汇报,我感到无比的骄傲
与自豪，在此，我衷心祝愿盛万江发展越来越好，更希望与
大家一起共创盛万江美好的明天。

99年8月，由于原单位人员编制问题，我选择了自谋职业。因



为没有更多的经验，在求职过程中到处碰壁，一晃，一个多
月过去了，我一无所获。

在彷徨之际，盛万江给了我第二次就业的机会，9月，我加入
了盛万江，从此开始了盛万江的职业生涯。来到盛万江，我
先后从事了车间工人、仓管、出纳、会计等工作，组织的信
任，领导的关心和同事们的帮助，让我从一个懵懂的学生，
从一个所学专业是道路桥梁设计的门外汉,成长为现在的财务
负责人，在盛万江的这8年里,我自身能力得到了相当大的提
高,在这里我得以成长,在这里,我获得了无数锻炼的机会,我
非常感谢盛万江给我提供了这样好的发展平台,在10周年庆到
来之际，我无法用言语充分地表达对盛万江的感激之情，在
这里，我要向大家深深的鞠一躬，感谢钟总给了我学习和成
长的机会，感谢各位领导的关心和帮助，感谢各位同事的理
解和支持。

作为一名老员工我见证了公司的发展，从十几个人的小作坊
一步一步，走到了今天拥有150余名员工的中型企业，从生产
较单一，到能生产多达几百种各型号产品，从最初每年几十
万元销售，到现在20xx多万元的年销售额，从原来的国内业
务发展到如今业务遍布全球，也许没谁能想到当初一个生产
车间不到200平米的企业，一个员工宿舍终日不见阳光的企业
能够取得今天的成就，我为自己是盛万江的员工感到自豪，
当然，盛万江今天的发展，离不开在座每一位盛万江员工的
辛勤工作，我为在座的每一位盛万江人感到自豪。

我想企业的诚信成就了企业的发展，从我进公司以来，特别
是我管财务工作以后更是深有感触，无论公司在怎样恶劣的
经济环境中，无论公司资金有多困难，公司一直都是优先考
虑员工工资发放，因此，公司从来没有拖欠过一次员工的工
资。我们应该感谢公司这种以人为本的思想，诚信处事的态
度。在这样的企业工作，应该是员工的一种幸福，我们值得
为这样的企业鞠躬尽瘁。



同事们、朋友们，我们从五湖四海汇聚到盛万江旗下，我们
不需要有伟大的理想，不需要有崇高的抱负，只需要在生活
中大家互帮互助、亲如兄妹，让每个人都感受到亲人的温暖，
家的温馨。只需要大家在工作上相互支持，共同进步，虽然
目前国内国际经济大环境对公司造成一些不良影响，我相信
只要我们每个员工都充分发挥主人翁精神，在工作上兢兢业
业，认真负责、保质保量地完成自己各项工作，盛万江明天
将会更加辉煌。

谢谢大家!!!

周年庆演讲稿分钟篇三

大家下午好。

今天是一个特别的日子，京汉置业集团迎来了自己十周年的
生日。我非常高兴地受到邀请，来参加这个具有特别意义的、
家庭般的聚会。全经联的很多会员、很多开发公司的老总也
都来到了现场，共同见证并庆贺京汉置业集团这个具有特别
意义的一刻。在此，请允许我代表全国房地产经理人联盟，
代表今天参会的全经联会员们，对京汉人的十年大庆表示最
热烈的祝贺。

十年，对于一个生命来讲，是从幼小迈向成熟的分水岭，对
于一个企业来说，也是一个从幼小迈向强大的分水岭。今天，
我们在这里见证了京汉置业十年的风雨、十年的成长，见证
了一个创业者如何胸怀“盖好房做好人”的理想，为城市发
展和百姓乐居奋斗的足迹和取得的卓越成就。我们有理由相
信并祝福，有这样的理想与信念，未来的十年，在田汉主席
的带领下，在全体京汉人的共同努力下，京汉置业将成长成
为一个更加伟大的企业。

全经联经过两年的发展，已成为中国最大的房地产经理人组
织，并正在成为中国房地产的智库。今天，全经联研究院将



在这里和京汉置业共同发布“婚房战略报告”，这份报告的
研究历时半年之久，今天的正式发布，标志着京汉置业正在
成为国内“婚房”开发方面的专家，标志着京汉置业在专业
化的开发方面正在迈上了一个新的台阶。未来，全经联愿意
成为与京汉置业共同成长的事业伙伴，在专业地产研究、人
才流动、实战培训、品牌推广等方面资源共享、加强合作、
实现共赢。

全经联倡导“做能人、做好人”的文化，倡导我们的成员不
仅是事业的进取者，同时也要成为一个有责任感的社会公民。
我们大家都熟知田汉先生的创业故事，熟知田汉先生为捐助
教育和其他公益事业长期持续的努力，田汉先生以自身的亲
身经历，成为房地产经理人的榜样。这里，我非常荣幸地代
表全经联邀请田汉先生成为全经联的名誉主席，以自己的亲
身经历对行业的职业经理人，尤其是年轻的房地产职业经理
人的思想成长和事业发展提供指导。

周年庆演讲稿分钟篇四

大家上午好!

我是公司的总经理___，今天是我们___公司__周年庆，在这
特别的感谢大家的到来，你们能够来参加公司的周年庆，也
是大家对公司的一种认可。

这些年公司的发展少不了各位领导的指导，少不了各位嘉宾
对公司定的支持，也少不了公司所有员工的参与，感谢你们，
因此公司才有今天这样成功的发展。公司从成立初期的一无
所有到如今这样的繁盛，皆是有大家的努力在里面。我自公
司成立起，一点点的坐上总经理的位置，我是看着公司的成
长的，我一开始也是公司的一个小职员，经过我多年的努力
担任上了公司总经理这个管理层的职位。我能够有今天的发
展，皆是因为公司在不断的发展，也是因为领导信任，因为
员工的支持，以及大家都很配合我的`工作，我才会这个上升



的空间。在今天周年庆上，我个人表示对公司的感谢，感谢
公司多年来的栽培之恩，我以后还会更加努力的去为公司做
贡献和努力，我不会辜负公司的栽培，更不会辜负领导的信
任，也不会辜负大家对我的支持，是你们让我的成就变得越
来越大。

我作为总经理，对此感谢你们参加公司成立___周年的庆祝大
会。在今天这个好日子里，我想说：未来的日子，我会尽我
的全力为公司做好所有的工作，我会争取更多机会去建设公
司，也会改正自己身上还存留的缺点及不足，在公司里呈现
出自己更好的一面。当然我也希望希望各位公司员工也能努
力的工作，通过你们的努力，我相信公司会有更多的发展。
公司的发展也经历很多的心酸，大家也都是知道的，在回顾
公司过去的岁月，纵使经过很多的艰难，可是我们都努力的
熬过来了了，那我们就是最棒的。如今公司在成长，我们也
在成长，我们就不谈过去的艰辛，只谈未来更好的发展，以
前那么辛苦我们都可以熬过来，那未来不管有什么样的挑战，
我们也能坚持到底，绝不轻易就放弃。

在此，这次的__周年庆我祝愿我们公司将来有无限的期待，
我期盼更好的发展。今天的我们享受公司带来的欣欣向荣，
未来我们也在掀开公司更好的序幕，所以请大家相信自己，
我们可以为公司的明天付出更多的汗水，只为让公司的发展
更好。

周年庆演讲稿分钟篇五

校园学生讲演各位少先队员，你们好：

开学不久 ，我们就迎来了第60个少年先锋队建队日。今天 ，
我能够代表所有的少先队员在此发言 ，感到非常荣幸。我现
在是初二的学生 ，十几年的经历 ，让我的思想有了一次重



大的经历 ，这就是我越来越感觉到时间的宝贵。或许还有人
在心里隐隐约约地说 ，不就是时间吗 ，我们有的是。但是
我要说：你们错了 ，彻底地错了 ，每一分、每一秒都是不
容忽视的。如果你忽视了今天 ，你便有可能忽视另一个今天 ，
那么万事只能蹉跎了。

所以我现在常用李白的感慨来鞭策自己 ，这诗句告诫我们 ，
也许在不经意之间 ，青春已悄然流逝 ，机会也随之东流。
我们要知道今天是耗不起的 ，如果说没有把握好今天 ，明
天的希望就只能成为泡影。就今天而言 ，不管将来如何 ，
今天是我们人生的一部分 ，我们没有理由让它白白地溜走 ，
既然有勇气坐进初中的教室 ，有决心捧起初中的课本 ，就
应该认真对待每一天 ，不让懒惰的种子在我们的身体上扎根。
每一个今天我们都认真过 ，努力过、拼搏过 ，每天临睡前
都能无愧于心地对自己说：今天没有虚度。这样 ，即使在未
来的中考中失利 ，我们也能说：失败不是由于我的懒惰 ，
我尽了最大的努力。

每年能迈进理想高中的幸运儿毕竟只是少数 ，即使命运之神
没有向我们报以微笑。但至少 ，今天的努力使我们懂得了事
业的艰辛 ，明天的拼搏便有了一份成熟 ，多了一份自信 ，
更何况一份耕耘一份收获 ，今天靠自己把握 ，命运也靠自
己驾驭。有了今天的努力 ，明天就定会有收获。而如果有谁
仍然躺在今天的日历上睡大觉 ，高唱“明日歌” ，那么今
天的懒惰必将变为明天的报复 ，明天等待他的必然是愧疚、
悔恨与失落。

其实 ，初中生活只是我们人生中短暂的一瞬 ，未来人生中
每一个今天仍要好好把握。今天是明天的`奠基石 ，没有今
天牢固的基石就不能修筑起明天的高楼大厦。认真对待每一
天 ，我们便不会对人生有丝毫的愦憾。今天的日子 ，是一
根五色丝线 ，你的努力便是织机 ，你能把今日之线编织成
明天美丽的锦缎 ，也能将它弄成一团无序的乱麻 ，这完全
靠你自己去把握。所以 ，同学们 ，请扼住命运的咽喉 ，把



握每一个今天 ，走向新的明天吧！

周年庆演讲稿分钟篇六

大家晚上好。我是来自产销计划制造部的言卓，今天，我怀
着无比喜悦和激动的心情，在这里和大家一起为厂庆而喝彩，
我演讲的题目是《为株齿喝彩用青春跨越》。

时光荏苒，岁月如梭，经历了半个世纪风雨洗礼的株齿，今
年迎来了她xx岁的生日。或许xx年的时光，在茫茫宇宙中只
是稍纵即逝的流星，或许xx年的岁月，在历史的长河中不过
是沧海一粟，然而20xx年的光阴，对于株齿人来说，却走过
了一段曲折与光明相伴，欢笑与泪水同在的漫长道路。五十
年风雨沧桑创业路，五十载征程跋涉铸辉煌，这一路走来，
我们曾有过艰辛，曾有过无奈，可是株齿人不屈不挠，一代
又一代把辛勤的汗水注入您的血脉，挺拔了您的身躯，让您
实现一次又一次的跨越式腾飞。今天，作为一名株齿人站在
这里，我倍感骄傲和自豪，让我们一起为株齿的腾飞而喝彩，
让我们一起为您的xx华诞而喝彩。曾记否？20xx年的汽车修理
小厂，低矮的厂房，破旧的设备，落后的技术，但那段艰苦
的时光不曾使希望沉浮，未曾让岁月磋跎。瞧：生产车间的
精益求精，办公楼庆主题演讲稿篇三很高兴今天能和大家欢
聚一堂，参加我们xxxxxx集团15周岁的生日庆典活动。

有针有线未必能织出绚丽梦想

有你有我一定能铸就商界辉煌

xxxxxx成立以来，从一个小规模公司，发展成为在行业内具
有强大竞争力的企业，已经步入了高速发展的轨道，xxxxxx能
有今天这般傲人的成就，与我们在座的每位领导、同事是密
不可分的。xxxxxx紧跟时代步伐、与时俱进。也是为xxxxxx走



向全国市场创造了良好的条件。“不经历风雨，怎能见彩
虹”，—的今天来之不易，十五年来经历了许多坎坷、挫折，
面对困难大家沉着冷静，分析、解决和不断的积累，致使公
司规模日愈壮大，业务更是趋向于多元化发展，升华了企业
的文化。

我坚信：xxxxxx的发展是无限的；前途是光明的，员工是优秀
的。祝愿明天的xxxxxx更加辉煌，在新的征途中再谱新篇！

愿贵公司傲立商海，永远最强！

周年庆演讲稿分钟篇七

各位嘉宾，各位员工，大家好!

我总觉得时间过的很快，上次年会我站在这里向大家讲话的
情景好像还没过去多久，就又是一年春节了。那么首先，我
向在座的各位送上由衷的祝福和感谢。

2019年对我们侨泰而言是很重要的一年。这一年里，我们的
门店数增加到了20家，公司规模也扩展到了280人。这一串数
字让我很欣慰，侨泰成立短短几年就能有今天的成绩，和在
座各位的辛勤工作分不开，侨泰的成长和发展是大家一起创
造的。所以，我要在这里说一声，谢谢大家，侨泰能有你们，
我觉得很自豪。

2019年，我们有了长足的进步，那么在2020年，目标又在哪
里?我们都知道房产中介的竞争越来越激烈，外资品牌也在不
断介入，怎样顺时而动、因机而发，是大家在2019年肩负的
职责。挑战是必然的，但是我们的机会更大!

我始终认为，做房屋中介很有挑战性，我们面前的市场很大，
关键在于怎样把握。在年，公司目标还要增加10到15家直营
分行。这应该不是一个梦想，在座的各位既然加入了侨泰大



家庭，我就希望大家能够同心同德、齐心协力，共同把它变
成现实。相信只要我们坚持诚信待客、坚持务实勤奋，就一
定能够成功。

我对侨泰的未来充满了信心，我对在座的各位更有信心!侨泰
提供了一个大舞台，而我相信你们的努力能让这里更精彩，
每一份付出都会得到回报。我期待我们共同的侨泰事业能
在2020年步上一个新的台阶，而你们也能为自己创造一个更
好的明天。让我们一起把侨泰房产做得更大、更强，进入中
介市场前三名。

最后，我祝愿大家，春节愉快、万事如意!

谢谢各位!


